
OLITICA
E l ú ltim o C onsejo de G obierno destina m ás de 
240 m illones de euros en  tres nuevas autovías

La Autovía efe la Ronda Suroeste de Toledo, la Roda del Tajo en Talavera de la Reina y  el eje de Villamalea, 
en la provincia de Albacete, son las tres actuaciones en materia de carreteras aprobadas por el último 
Consejo de Gobierno correspondiente a 2006.

El vicepresidente segundo del 
Gobierno regional, Emiliano Gar- 
cía-Page, dio cuenta un día des
pués de la celebración del último 
Consejo de Gobierno de 2006, 
destacando la aprobación de la 
inversión de más de 240 millones 
de euros para la construcción de 
tres importantes vías de comuni
cación en las provincias de Tole
do y Albacete que, además de 
mejorar el tráfico en la Comuni
dad Autónoma, “se convertirán 
en importantes ejes de crecimien
to para la región”, según señaló 
el portavoz del Ejecutivo autonó
mico.

Se trata de la autovía de la 
Ronda Suroeste de Toledo, la 
Ronda del Tajo en Talavera de la 
Reina (Toledo) y el denominado 
Eje de Villamalea en la provincia 
de Albacete.

RONDASUROESTEDETOLE-
IX )

La autovía de la Ronda Su
roeste de Toledo contará con 24 
kilómetros de longitud que parti
rá de la autovía de los Viñedos 
en el municipio de Burguillos y 
recorrerá las poblaciones de Co
bisa y Argés hasta desembocar 
en la A-40 a la altura de Bargas. 
Para García-Page se trata de una 
infraestructura “muy trascenden
te” para la provincia, puesto que 
“no es lo que se puede decir con
vencionalmente una variante, es 
mucho más, una especie de T-30 
o TO-30”, ya que con esta obra 
se cerrará un circuito completo 
de circunvalación por autovía en 
la ciudad.

Este cinturón estará formado 
por la Autovía A-40 por el Norte, 
la Autovía A-42 hasta el enlace 
con la Autovía de los Viñedos por 
el Este, y la propia Ronda Suroes
te por el Sur y el Oeste de la capi
tal regional.

El vicepresidente segundo ha 
calificado a esta vía rápida como 
“estratégica” no sólo para la ca
pital sino para el conjunto de la 
provincia al conectar la zona sur 
con la norte de manera rápida y 
eficaz.

Se trata de una obra funda
mental para solucionar los pro
blemas de tráfico actuales de la 
capital regional, al facilitar todos 
aquellos itinerarios que tienen 
como finalidad atravesar Toledo, 
haciendo más fluido el tráfico 
hacia Madrid, Ciudad Real, Cuen
ca, Talavera o Andalucía.

La vía descongestionará el 
tráfico que actualmente cruza el 
casco urbano de la capital, dis
minuyendo los tiempos de reco
rrido, la contaminación sonora y

atmosférica en Toledo, e incre
mentando la seguridad vial.

RONDADELTAJO
En el caso de la denominada 

Ronda del Tajo en Talavera de la 
Reina, la inversión llegará a los 
61,5 millones de euros para “per
mitir el crecimiento de la ciudad 
de la cerámica facilitando el trán
sito que procede del este y del 
sur de su zona de influencia”, 
según afirmó García-Page.

La longitud total de la Ronda

del Tajo será de 4 kilómetros y 
contará con carril bici. Su diseño 
asegura la conexión con el entra
mado urbano actual y el previsto 
en un futuro, de modo que per
mitirá dar fluidez a los movimien
tos con origen y destino en la ciu
dad.

EJE DE VILLAMALEA
En la línea de estas grandes 

vías estratégicas, el Gobierno re
gional ha aprobado también una 
nueva infraestructura para la

Manchuela, en las provincias de 
Cuenca y Albacete, que se ha de
nominado Eje de Villamalea con 
un gasto plurianual de 65,7 millo
nes de euros y en este caso con 
65 kilómetros de longitud y tam
bién con características de vía rá
pida.

El vicepresidente segundo ha 
destacado que “hablamos de una 
infraestructura que va a unir Vi
llamalea con la autovía estatal A- 
31 y también con el municipio 
conquense de Pozoamargo, que 
es muy demandada y que va a 
permitir, además de un mejor trá
fico en la comarca, un auténtico 
eje de crecimiento

Se trata de una actuación es
tratégica que mejorará la comu
nicación de una extensa zona 
comprendida entre las provincias 
de Albacete y Cuenca, benefi
ciando directamente a municipios 
como Villamalea, Ledaña, Villagar- 
cía del Llano, Quintanar del Rey, 
Casasimarro, Casas de Benítez, 
Casas de Guijarro y Pozoamargo, 
y a una población de unos 20.000 
habitantes.

Nuevas promociones de VPO
García-Page también resal tó la 

aprobación de distintos conve
nios con la em presa pública 
Gicaman para la construcción de 
un total de 202 Viviendas de Pro
tección Oficial en las provincias 
de Cuenca, Toledo y Ciudad Real, 
con una inversión global que as
ciende a 20,17 millones de euros.

En concreto serán 150 Vivien
das de Protección Oficial en To
ledo, 37 en Puertollano (Ciudad 
Real), 10 en Azután (Toledo) y 5 
en Puebla de Almenara en Cuen
ca.

“Saludam os que, 
M adrid tenga  
clara la prioridad  
de la C uenca 
del Tajo”
El vicepresidente segundo tam
bién instaba a la Comunidad de 
Madrid a que se sume al plantea
miento del final del trasvase Tajo- 
Segura, y pidió al PP que “no uti
lice dobles lenguajes, ni dobles 
discursos”, después de que la pre
sidenta autonómica de Madrid, 
Esperanza Aguinre, haya afirmado 
que la región vecina también ne
cesita agua para su abastecimien
to debido al crecimiento población 
que está experimentando.

García-Page saludó que la Co
munidad de Madrid “se vaya acla
rando” con respecto al Tajo, por
que según el portavoz del Ejecuti
vo autonómico, “es importante 
que le demos prioridad a la cuen
ca del Tajo y al abastecimiento de 
población”, afirmó.

El portavoz del Gobierno cas- 
tellano-manchego fue tajante al 
negarse a que planteamientos po
líticos y otros intereses con res
pecto al agua, “frenen el abasteci
miento y sólo sirvan para mante
ner el tipo político en el Levante 
español”.

Con respecto a la reforma del 
Estatuto de Autonomía de Casti
lla-La Mancha y su tramitación 
parlamentaria en las Cortes regio
nales, Emiliano García-Page recor
dó que “se podía haber aprobado 
hace un año, y también sin el apo
yo y el consenso del PP”, sin em
bargo, matizó el vicepresidente 
segundo, se optó “por sumar to
das las voluntades posibles como 
expresó el presidente de Castilla- 
La Mancha, José Mana Barreda”, 
para “dar un ejemplo de unidad 
en todo el país”.

García-Page dijo que espera 
que el Estatuto de Autonomía esté 
aprobado en enero, “con toda la 
sociedad regional” y se traslada
rá al Congreso de los Diputados 
dentro de los trámites de la Cáma
ra Baja. Además, recalcó que al Go
bierno autonómico y a los parti
dos políticos les gustaría que esta 
tramitación en el Congreso de los 
Diputados se hiciera lo más rápi
damente posible, “pero lo impor
tante no son las prisas, sino hacer 
un debate sereno y haber sumado 
la voluntad del PP”.

El portavoz del Gobierno regio
nal auguró que el debate de la re
forma del Estatuto que se desa
rrollará en Madrid, “se va a sus
tanciar favorablemente para los 
intereses de Castilla-La Mancha 
y de España”, porque en su opi
nión, “algo está cambiando en el 
conjunto de la política hidráulica 
en España debido a los plantea
mientos de Castilla-La Mancha”.

Acuerdo sobre las pagas extras 
para funcionarios públicos

El último Consejo 
de Gobierno de 2006 
aprobó el acuerdo 
entre la Administra
ción de la Junta de 
Comunidades y las 
organizaciones sin
dicales sobre el in
cremento de las pa
gas extraordinarias 
de los empleados 
públicos durante el 
periodo 2007-2009. A 
través de este acuer
do, el Gobierno des
tinará 60 millones 
de euros en los 
próximos tres años 
para incorporar el 
complemento espe
cífico en las pagas 
extraordinarias.

También, y a 
propuesta de la 
Consejería de Vi
vienda y Urbanismo, 
se aprobaron distin
tos convenios con la 
empresa pública 
Gicaman para la 
construcción de un

total de 202 Vivien
das de Protección 
Oficial en las pro
vincias de Cuenca, 
Toledo y Ciudad 
Real, con una inver
sión global que as
ciende a 20,17 millo
nes de euros.

A propuesta de la 
Consejería de Obras 
Públicas, se dio luz 
verde a la aprobación 
de un gasto superior 
a los 240 millones 
de euros, correspon
diente a tres proyec
tos estratégicos de 
carreteras ubicados 
en las provincias de 
Toledo y Albacete.

A propuesta de la 
Consejería de Bien
estar Social, se apro
bó la firma de un 
convenio de colabo
ración con el Minis
terio de Trabajo y 
Asuntos Sociales 
para la creación y el 
mantenimiento de

centros residencia
les para personas 
mayores o afectadas 
por la enfermedad 
de Alzbeimer.

A propuesta de la 
Consejería de Edu
cación y Ciencia, se 
aprobó el contrato 
de suministros para 
la adquisición de 
material para el 
equipamiento de los 
centros educativos, 
con un presupuesto 
máximo superior a 
los 9,1 millones de 
euros.

Por último, y a 
propuesta de Indus
tria y Tecnología, el 
Consejo de Gobier
no dio el visto bue
no a una ampliación 
en el presupuesto de 
adaptación del Vive
ro de Empresas de 
Nuevas Tecnologías 
de Talavera de la 
Reina, que asciende 
a más 280.000 euros.
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